

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 21 LUBUKLINGGAU  
 Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam  
 Kelas/ Semester : IV ( Empat ) / II ( dua )  
 Tahun Pelajaran : 2021 / 2022  
 Materi : Mengenal Malaikat Allah dan Tugasnya  
 Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan ( 4 jm pelajaran )

### A. Tujuan Pembelajaran

KD.4	Memahami iman kepada malaikat –malaikat Allah berdasarkan pengamatan terhadap dirinya dan alam sekitar.	Melalui pembelajaran peserta didik dapat : - Menyebutkan sepuluh nama malaikat Allah swt. - Menjelaskan tugas sepuluh malaikat Allah swt. - Hafal sepuluh nama malaikat dan tugasnya.
------	---	--

### B. Kegiatan Pembelajaran.

Kegiatan Pembelajaran menggunakan metode Diskusi , Tanya jawab / ceramah

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alat dan Media	Waktu
Pendahuluan	-Peserta didik membaca doa dan surat pendek pilihan -Peserta didik dibimbing guru memaparkan pembelajaran sebelumnya . -Guru menyampaikan materi , memberi motivasi dan tujuan pembelajaran yang akan dilaksanakan .		15 menit
Kegiatan Inti	-Guru membagi peserta didik dalam beberapa kelompok , setiap kelompok secara bersama-sama mendiskusikan tentang peristiwa alam, misalnya hujan ,kehidupan dan kematian dsb. -Guru meminta setiap kelompok menjelaskan isi foster yang telah di pajangkan didepan kelas. Yang dihubungkan dengan nama-nama malaikat dan tugasnya. -Selanjutnya setiap kelompok menyampaikan hasil diskusinya , dan kelompok lain mencermati dan mengajukan pertanyaan yang relevan . -Guru memberikan penguatan terhadap hasil diskusi – peserta didik kemudian menjelaskan apa yang ada dibuku teks -Selanjutnya guru mengajak peserta didik untuk menyanyikan 10 malaikat dan tugasnya agar mudah dalam menghafl.	Modul/ Buku Alat peraga yang relevan dengan materi	105
Penutup	Peserta didik dibantu guru melakukan refleksi menyimpulkan hasil pembelajaran yang sudah dilaksanakan . -Peserta didik dibimbing guru untuk memberikan apresiasi -melakukan penilaian dan evaluasi.guru menyampaikan materi pembelajaran yang akan dibahas dalam pertemuan selanjutnya., dan bersama peserta didik berdoa sebagai penutup pelajaran ,		20 menit

### C. Penilaian Pembelajaran

Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
Pengamatan selama diskusi berjalan	Tugas pada Modul	Hafal nama malaikat dan tugasnya

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Lubuklinggau 4 November 2021  
Guru PAI

MARIYATI,S.Pd.I  
NIP. 19720320 199509 2 001

MARIYATI, S.Pd.I  
NIP.19720320 199509 2 001